

# OPINI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Musyawarah Desa untuk Rencana Kerja Pemerintah Desa TA. 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

Oct 23, 2023 - 09:46



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Musyawarah Desa untuk Rencana Kerja Pemerintah Desa TA. 2024*

CARINGIN, SMI - Bripda Moch. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas (Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Cijengkol, Polsek

Caringin, Polres Sukabumi, aktif dalam mendukung proses pembangunan masyarakat dengan menghadiri Musyawarah Desa (Musdes) yang bertujuan untuk menyusun rencana kerja pemerintah desa tahun anggaran 2024. Musyawarah ini diselenggarakan di Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Musdes adalah forum partisipatif yang melibatkan warga dan pemerintah desa dalam perencanaan pembangunan desa. Dalam pertemuan ini, Bripda Moch. Reza Rizaldi ikut serta dalam proses penyusunan rencana kerja pemerintah desa (RKPDDes) untuk tahun mendatang. Keberadaan Bhabinkamtibmas adalah salah satu bentuk dukungan kepolisian dalam pembangunan masyarakat.

Bripda Moch. Reza Rizaldi menjelaskan, "Saya hadir di Musdes ini untuk mendengarkan aspirasi warga dan membantu memfasilitasi dialog yang berkelanjutan antara pemerintah desa dan masyarakat. Dengan begitu, rencana kerja pemerintah desa dapat mencerminkan kebutuhan dan harapan masyarakat."

Musyawarah ini menjadi kesempatan bagi warga desa untuk menyampaikan usulan dan aspirasi mereka kepada pemerintah desa. Hal ini memungkinkan perencanaan pembangunan menjadi lebih akurat dan sesuai dengan kebutuhan riil masyarakat. Bripda Moch. Reza Rizaldi mendukung upaya ini dengan memastikan bahwa suara warga didengar dan dipertimbangkan.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., juga memberikan apresiasi atas keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam kegiatan seperti ini. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara pemerintah, masyarakat, dan kepolisian dalam memajukan desa.